

Dübendorf Vereinsmeldung

Männerriege Dübendorf am KTF 2017

Die MRD erreicht am Züricher Kantonal Turnfest im Tösstal den 4. Schlussrang. Erstmals wurde die Delegation von der Damenriege unterstützt.

von Patrick Schärli, 26.06.2017 - 22:17 Uhr



Am diesjährigen Kantonalen Turnfest in Rikon im Tösstal ging die Männerriege neue Wege. Die Delegation wurde nämlich tatkräftig von der Damenriege unterstützt. Die erstmalige Zusammenarbeit zwischen den beiden TVD Sektionen ist Teil einer neuen Ausrichtung des Gesamtturnvereins, die zurzeit in verschiedenen Arbeitsgruppen aufgegleist wird. Die Erfahrungen aus den Trainings waren mehr als positiv.

Am Samstag, 24. Juni um 09:20 Uhr fiel der Startschuss zum 3-teiligen Vereinswettkampf «Fit & Fun» mit jeweils 2 Disziplinen. Die 6 Übungen weisen einen hohen Schwierigkeitsgrad auf und verlangen von den Sportlern ein hohes Mass an Konzentration, Koordination und Kondition. Diese Fähigkeiten eignen sich die Turner jeweils im Training am Donnerstagabend an.

Der erste Teil des Wettkampfes verlief der MRD recht gut, es schlichen sich dennoch da und dort kleine Fehler bei den Ballstafetten ein – wahrscheinlich der Aufregung im Wettkampf geschuldet. Die zweite Etappe war geprägt von technischen Schwierigkeiten die es zu überwinden galt. Dazu kam, dass die beiden Übungen im Mittelteil neu konzipiert wurden und somit fast keine Wettkampferfahrung ausgespielt werden konnte. Der letzte Abschnitt lief wieder mehr nach dem Geschmack der «Einhorn-Städter» und man konnte eine gute Leistung zeigen.

Präsident Urs Blum: «Der Start war gut aber etwas verhalten und der Mittelteil ist uns leider nicht nach Wunsch geglückt. Am Schluss konnten wir uns dann aber wieder steigern und uns auf unsere Routine verlassen. Zum Glück waren die Temperaturen weniger heiss als erwartet». Tatsächlich war der Himmel über Rikon am Samstagvormittag bedeckt und die Temperaturen im angenehmen Bereich. Gegen Mittag riss dann die Wolkendecke auf und liess die Sonne durch, die dann das Thermometer in die Höhe schnellen liess.

Die MRD schloss den Wettkampf mit 23.99 Punkten ab, was einer durchschnittlichen Vereinsleistung entspricht. Es resultierte der 4. Platz in ihrer Kategorie. Das Abschneiden fiel somit leicht unter den Erwartungen aus, da die Punktezahl vom Vorjahr nicht ganz bestätigt werden konnte.

Nochmals Präsident Urs Blum: «Wir sind nicht ganz an die hohe Punktezahl aus den Vorjahren herangekommen. Dies lag vor allem an den neuen Übungen und der neuen Zusammensetzung des Teams auf diese Saison hin. Wir sind aber trotzdem zufrieden und stolz auf unsere Leistung! Gerne würden wir auch im nächsten Jahr wieder mit einer gemischten Delegation gemeinsam mit der Damenriege an ein Turnfest reisen».

Das Zürcher Kantonalturnfest (KTF) ist nach dem Eidgenössischen Turnfest einer der grössten Breitensportanlässe in der Schweiz. Das nur alle sechs Jahre stattfindende Zürcher KTF begrüsst jeweils über 11'500 Sportlerinnen und Sportler vor allem aus dem Kanton Zürich, aber auch aus anderen Regionen der Schweiz. Die rund 20'000 Besucher allein am Samstag hatten nicht nur kulinarisch die Qual der Wahl. Unzählige Festzelte, Aussenstände und eine Festmeile kamen mit dem Verpflegen gehörig ins Schwitzen. 10'000 Turner-Menüs, am Sonntag 2'500 Morgenessen und zirka 100'000 Liter Getränke sorgten für eine abwechslungsreiche Feier rund um die Uhr.

Die Männerriege Dübendorf ist eine Sektion des Turnvereins Dübendorf und richtet sich an aktive Männer jeden Alters. Die Kerndisziplinen sind Fitness und Spiele. Das Training findet jeweils am Donnerstag um 19:45 Uhr in der Turnhalle Grüze in zwei verschiedenen Leistungsgruppen statt.

Weitere Informationen www.tv-duebendorf.ch/männerriege

Vereinsmeldung

Dübendorf

Bezirk Uster

Zürcher Oberland

Winterthur

Bezirk Winterthur

Winterthur

**Hier könnte Ihre
lokale Werbung stehen.**

**Klicken Sie hier
oder rufen Sie uns an:
Tel. 044 933 32 25**

